

Es lag eine Anfrage der Internationalen Liste mit der DS-Nr.: 19/0027; Verwendung der Sachspenden in der ZUE vom 08.01.2019 vor.

Herr Bamberg stellte kurz den Inhalt der Anfrage vor. Mit dem Einverständnis des Ausschusses wurde die Beantwortung der Anfrage "Verwendung der Sachspenden in der ZUE" mit der Mitteilung zum „Sachstandsbericht über den Betreiberwechsel in der Zentralen Unterbringungseinrichtung (ZUE)“ verknüpft.

Herr Webels berichtete, dass die gespendeten Gegenstände, nach Aussagen der vor Ort zuständigen Bezirksregierung Köln, in der Einrichtung verbleiben. Diese sollen im Zuge des Betreiberwechsels von European Homecare (EHC) auf die ORS Deutschland GmbH übergeben werden. Die Frage wurde zur Zufriedenheit des Ausschusses beantwortet.